

2025

21

Okt

[REWE-Umbau: Wiedereröffnung früher als geplant](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Die Eröffnung der Hamburger Elbphilharmonie verzögerte sich seinerzeit um fünf Jahre, beim Flughafen Berlin Brandenburg waren es sogar neun Jahre. Wann Stuttgart 21 fertiggestellt ist, bleibt weiterhin ein Thema für die Glaskugel. Auf Bad Dübens derzeit größter Baustelle, dem Umbau des REWE-Marktkomplexes, geht es hingegen derart schnell voran, dass alle Beteiligten sogar auf eine Eröffnung vor dem geplanten Termin hoffen dürfen. Zugegeben: Die Ausmaße des Baus in der Kurstadt sind nur mit kühnster Fantasie mit den eingangs erwähnten Milliardenprojekten zu vergleichen. Dennoch lässt ein eingehaltener Zeitplan in heutigen Zeiten durchaus aufhorchen...

[Weiterlesen ... REWE-Umbau: Wiedereröffnung früher als geplant](#)

2025 von Kevin Philipp

08

Okt

Jugendparlament: Eine Woche lang wird online gewählt



(Bad Düben/Wsp/kp). Die Wahl zum Bad Dübener Jugendparlament steht an. Stolze 21 Kandidatinnen und Kandidaten bewerben sich für die sieben Sitze im neugeschaffenen Gremium. Alle Wahlberechtigten im Alter von 14 und 24 Jahren haben in den vergangenen Tagen Post erhalten. Darin befand sich der Zugangscode für die Wahl. Schließlich kann im Zeitraum vom 14. bis 21. Oktober abgestimmt werden, durch wen man sich gern vertreten sehen will. Das Ergebnis soll im Anschluss im Amtsblatt sowie in den sozialen Medien veröffentlicht werden. Auch unsere Zeitung wird im Nachgang berichten...

[Weiterlesen ... Jugendparlament: Eine Woche lang wird online gewählt](#)

2025 von Kevin Philipp

24

Sep

Vandalismus-Barometer: Schäden gingen deutlich zurück

VANDALISMUS-BAROMETER BAD DÜBEN

BISHERIGE SCHÄDEN IM JAHR 2025

1. QUARTAL: INSGESAMT 10.685 EURO



2. QUARTAL: INSGESAMT 6.313 EURO



3. QUARTAL: INSGESAMT 3.425 EURO (STAND: 19.09.2025)



Quelle: Stadtverwaltung Bad Düben

(Bad Düben/Wsp/kp). Vor allem im Jahr 2024 spitzte sich das Vandalismus-Problem in Bad Düben zu. Beschmierte Häuserwände, illegal entsorger Müll und die allgegenwärtigen Aufkleber von diversen Fußballvereinen zeichneten kein ansehnliches Bild der Kurstadt. Während man sich andernorts durchaus ergibt, suchte man in Bad Düben nach Lösungen. Eine davon war die Einführung eines Vandalismus-Barometers, der quartalweise aufzeigt, wie tief für die Schäden in die städtische Kasse gegriffen werden muss...

[Weiterlesen ... Vandalismus-Barometer: Schäden gingen deutlich zurück](#)

2025 von Kevin Philipp

22

Sep

[25.000 Euro für die neue Zukunftsakademie Nordsachsen](#)



(Stuttgart/Bad Düben/Wsp/kp). Die Fahrt ins schwäbische Stuttgart hat sich mal so richtig gelohnt. Schließlich kehrten Udo Reiss und Petra Helbing vom Förderverein des Evangelischen Schulzentrums (ESZ) Bad Düben mit einem dritten Platz bei der diesjährigen Ferry-Porsche-Challenge und satten 25.000 Euro zurück in die Kurstadt...

[Weiterlesen ... 25.000 Euro für die neue Zukunftsakademie Nordsachsen](#)

2025 von Kevin Phillip

08

Sep

[Tag des offenen Denkmals in unserer Region](#)

(Region/Wsp/kp/ny). Koordiniert von der Deutschen Stiftung Denkmalschutz lockt der Tag des offenen Denkmals am kommenden Sonntag (14.09.) wieder alle Interessierten auf Spurensuche in die Vergangenheit. Während die zentrale Auftaktveranstaltung im thüringischen Gera stattfindet, öffnen auch in unserer Region wieder einige historische Gemäuer...

[Weiterlesen ... Tag des offenen Denkmals in unserer Region](#)

2025 von Kevin Phillip

25

Aug

[Bergschiffmühle: Stadt geht neue Wege und will das Denkmal verkaufen](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Die Bergschiffmühle ist nicht nur eines der Wahrzeichen Bad Dübens, sondern auch ein bedeutendes historisches Denkmal. Seit dem bereits mehrfach thematisierten Wellenbruch im Februar 2021 streiten sich die Behörden um die Form der Instandsetzung...

[Weiterlesen ... Bergschiffmühle: Stadt geht neue Wege und will das Denkmal verkaufen](#)

2025 von Kevin Phillip

25

Aug

[Standortschließung: Kampf LSF macht Ende des Jahres dicht](#)



(Laußig/Wsp/kp). Aus leiser Vorahnung wurde nun traurige Gewissheit: Wie Geschäftsführer Sven Lasch

vor wenigen Tagen in einer Pressemitteilung informierte, schließt die Kampf LSF GmbH & Co. KG ihren Standort an der Laußiger Landstraße zum Ende des Jahres. Ein harter Schock für die 62 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter...

[Weiterlesen ... Standortschließung: Kampf LSF macht Ende des Jahres dicht](#)

2025 von Kevin Phillip

Seite 2 von 6

- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)